

Herrin der Tiere

Auf dem Gürtelhaken von Balzers-Runda Böchel (475 – 400 v. Chr.) war in der Mitte die Herrin oder der Herr der Tiere dargestellt. Leider ist diese Figur ausgebrochen. Man kann aber die Figur in der Mitte erahnen.

Arbeitsauftrag

Zeichne in die Auslassung die Herrin oder den Herrn der Tiere. Achte dabei auf einen starken Ausdruck – das kannst du so machen, dass alles, was wichtig ist, auch etwas grösser erscheint, als es tatsächlich wäre.

1. Beginne beim Zeichnen mit den Händen.
2. Dann zeichnest du die Füsse. Stützt sich die Herrin gar mit dem Fuss auf einem oder beiden Tierrücken ab? Mache also lange und grosse Füsse.
3. Welche Muskeln braucht die Herrin? Arme und Oberschenkel könnten etwas gespannt sein. Also müsstest du diese eventuell etwas breiter zeichnen.
4. Zeichne dann den Kopf, beginne mit der Frisur (und nicht mit einem Kreis, der den Kopf umfasst).
5. Dann erst zeichne das Gesicht.

Zum Schluss kannst du noch dies und das ergänzen – merke dir aber: Eine Figur braucht nicht jedes Detail um aussagestark zu sein!

